

# コミュニティ・スクール 灘小だより

〒740-0034 岩国市南岩国町5-60-1 TEL 0827-31-7233

## 秋の読書週間!

11月20日(月)から24日(金)まで、秋の読書 週間として、読書活動を推進するための楽しい企画を 図書委員会が中心となって行いました。

本を借りたらできるくじ引きやしおり作り、あやとりなど、昼休みには図書室に大勢の子どもたちが集まりました。子どもたちには、これを機会に、読書をより身近なものに感じてもらいたいと願っています。



# ゲームやSNSについて学ぶ 一学校保健安全委員会ー



11月10日(金)に本校講堂で、今年度の2回目の学校保健安全委員会を開催しました。保健委員会で行った生活リズムチェックカードや生活リズムアンケートの結果をもとに、メディアとの関わり方に課題が見られることがよくわかりました。講演ではは、山口県金融広報アドバイザーの岡本浩司さんから、スマホやSNS、ゲームとの関わり方について、現在の課題やご家庭でしっかりと考えていただきたいことなど、分かりやすくお話をいただきました。

これからの児童を生きていく子どもたちにとって、ICT機器は欠かせないものであるだけに、関わり方についてしっかりと考えていく必要性があることを改めて実感する時間となりました。

## ハクジャオー 来校!!

11月22日(水)、本校出身で、「清流光神ハクジャオー」のスーツアクターなど多方面でご活躍の榎本まさひろさんをお招きし、6年生がお話を聞きました。 「今努力していることや積み重ねた経験が、すべて将

「今努力していることや積み重ねた経験が、すべて将来の夢につながる」というお話を聞き、興味をもったことにはあきらめずチャレンジしていこうという思いを新たにした子も多かったようでした。



#### 中学校生活に向けて! 進学説明会

11月29日(水)、灘中学校での進学説明会が開催されました。本校の6年生もみんな参加し、保護者のみなさんと一緒に、中学校の様子や準備物等についてのお話を伺いました。説明会の中では、中学校の生徒会役員による学校紹介などがあり、どの児童も目を輝かせて聞き入っていました。あと4ヶ月足らずでいよいよ中学生、期待を胸に進学してほしいと願っています。



## 藤生神楽を学ぶ!



12月1日(金)、藤生神楽保存会のみなさんにご来校いただき、4年生全員で「藤生神楽」について学びました。実際に神楽を上演していただくとともに、詳しい説明を聞いたり、使用する道具を間近で見たりするなど、しっかりと学ぶことができました。古くから伝わる伝統について学ぶことで、将来、地域に伝わる文化を伝承していきたいといった気持ちが芽生えてくれることを期待しています。

## 「人権」について考える

12月8日(金)、岩国市在住のナオミさんにお越しいただき、5・6年生が性同一性障害についてのお話を聞きました。子どもたちは、最後まで真剣に聞き入るとともに、積極的にさまざまな質問をしました。この講話をとおして、誰もが人として大切にされ、自由に自分らしく生きることについて、また一つ学ぶことができたのではないかと思っています。



## 学校閉庁期間のお知らせ

岩国市では、長期休業中の学校閉庁期間を延長し、学校運営の改善や教職員の働き方 改革を推進することとしており、今年度は、12月28日(木)から1月4日(木)まで が学校閉庁期間となります。なお、学校閉庁日における緊急時には、岩国市教育委員会 を通して各学校長に連絡が入るようになっていますので、緊急の際は、岩国市教育委員 会学校教育課または岩国市役所に御連絡ください。

<緊急連絡先> 岩国市教育委員会学校教育課 TEL 0827-29-5203(12/28・1/4) 岩国市役所 TEL (代)0827-29-5000(12/29~1/3)